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ATA DA REUNIÃO DO EGRÉGIO CONSELHO SETORIAL DE GRADUAÇÃO 1 

DA UFJF, REALIZADA NO DIA 23 (VINTE E TRÊS) DE OUTUBRO DE 2014 2 

(DOIS MIL E QUATORZE), ÀS 08 (OITO) HORAS E 30 (TRINTA) MINUTOS, NO 3 

AUDITÓRIO DA FACULDADE DE DIREITO, NO CAMPUS JUIZ DE FORA. 4 

Aos 23 (vinte e três) dias do mês de outubro do ano de 2014 (dois mil e 5 

quatorze), às 08 (oito) horas e 30 (trinta) minutos, no Auditório da Faculdade de 6 

Direito, 2º andar, no Campus Juiz de Fora, foi realizada reunião ordinária do 7 

Conselho Setorial de Graduação, regimentalmente convocado, sob a presidência 8 

do Senhor Pró-Reitor de Graduação, Professor Marcus Gomes Bastos e com a 9 

presença dos(as) seguintes Conselheiros(as): Abílio Manuel Variz, Alessandreia 10 

Marta de Oliveira, Aline Garcia Rodeiro Takahira, Ana Cristina Lima Santos 11 

Barbosa, Anderson Rocha Valverde, Ângela Maria Gaudard Cheick Kaled, Angela 12 

Mello Coelho, Antônio Carlos Santana Castro, Carlos Henrique Flores da Costa, 13 

Carlos Raimundo Andrade Lima, Carmelita do Carmo Ribeiro Leite Camargos, 14 

Cássia Viviani Silva Santiago, Clarice Cassab Torres, Daniel Discini Silveira, 15 

Eduardo Sá Barreto Cruz, Edwaldo Sérgio dos Anjos Júnior, Elisabeth Murilho da 16 

Silva, Emmanuel Sá Resende Pedroso, Fernanda Claudia Alves Campos, Flávio 17 

Sereno Cardoso, Flavio Vanderson Gomes, Frederico Pieper Pires, Gabriela 18 

Cristina Braga Navarro, Gustavo Fernandes Souza Andrade, Isaura Gomes de 19 

Carvalho Aquino, Ivana Lúcia Damásio Moutinho, Ivo Chaves da Silva Junior, 20 

Jacy Gameiro, Jorge Ananias Neto, José Eugênio de Jesus Cardoso Graúdo, 21 

Jose Fanias Lima, José Luiz Lacerda, Kelly Cristiane Baião Sampaio, Leonardo 22 

Cesar Costa, Leonardo Meneghin Mendonça, Letícia Barbosa Torres Americano, 23 

Letícia Silva de Souza Ponzo, Luciana Conceição Dias Campos, Luciano Pinheiro 24 

de Sá, Lucy Tiemi Takahashi, Luis Antonio Dourado Junior, Luiz Henrique Dias 25 

Alves, Marcelo Lobosco, Marcio Roberto Lima Sá Fortes, Marcus Vinicius 26 

Medeiros Pereira, Maria de Fátima Silva do Carmo Previdelli, Maria dos 27 

Remédios Pereira da Silva, Maria Elizabete de Oliveira, Mário José dos Santos, 28 

Marta Mendes da Rocha, Myrtes Raposo, Nelson Dantas Louza Junior, Pâmela 29 

Souza Silva, Paulo Roberto Oliveira Dias, Rodolfo Vieira Valverde, Rogério 30 

Casagrande, Selva Maria Guimarães Barreto, Sérgio José Puccini Soares, Sueli 31 

Maria dos Reis Santos, Valéria de Oliveira, Vanusa Caiafa Caetano, Victor 32 

Stroele de Andrade Menezes, Waleska Marcy Rosa e Wilson de Souza Melo. 33 

Foram justificadas as ausências dos(as) Conselheiros(as): Ana Paula Carlos 34 

Candido Mendes, Edelvais Keller, Eduardo Sérgio Leão de Souza, Eliana Lúcia 35 

Ferreira, Ignácio José Godinho Delgado, Jonas da Silva, José Otávio do Amaral 36 

Correa, Mauro Sérgio Rezende Garcia, Otávio Eurico de Aquino Branco, Priscilla 37 

Danielle Gonçalves de Paula, Ricardo Rodrigues Silveira de Mendonça, Thiago 38 

Duarte Pimentel e Vanilda Cardozo de Alvarenga. O Senhor Presidente deu boas 39 

vindas a todos e em seguida se apresentou ao Conselho, destacando que ele e a 40 

Pró-Reitora Adjunta de Graduação, Ana Cláudia Peters Salgado, passam por um 41 

importante momento de aprendizado, ressalta estarem dispostos a buscar 42 

melhorias para a Universidade e se colocam a disposição. Informou que irá contar 43 

com a participação e apoio do Secretário do CONGRAD, Brunner Venâncio 44 

Lopes, na mesa de reuniões e que também contaria com a experiência e apoio 45 

do Professor Fabiano César Tosetti Leal, Coordenador dos Programas da 46 

Graduação. Na sequência foi solicitada permissão para a participação da 47 

Coordenadora de Estágios Denise Moreira Roberta, para dar esclarecimentos no 48 

terceiro ponto de pauta, referente aos estágios. A participação da Coordenadora 49 

foi aprovada por unanimidade. A Presidência solicitou também a presença das 50 

Professoras Maria Cristina Pinto de Jesus e Sueli Maria dos Reis Santos que 51 

assumiram a Coordenação de Inovação Acadêmica Pedagógica da PROGRAD, a 52 
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CIAPES. O Senhor Presidente ressaltou que a Coordenação está funcionando 53 

atualmente no CRITT e que se houver alguma demanda de cursos para os 54 

professores que estão chegando à Universidade, para que as encaminhe à 55 

Coordenação. A solicitação de presença das professoras foi aprovada por 56 

unanimidade. Ordem do dia: I – Leitura e aprovação das atas das reuniões 57 

dos dias 31 de julho de 2013, 12 de agosto de 2013 e 06 de fevereiro de 58 

2014: Colocada em discussão e a seguir em votação, foram aprovadas por 59 

maioria, com 06 (seis) abstenções. II – Processos enviados ao CONGRAD: A 60 

Presidência propôs a votação em bloco dos processos. Processo nº 61 

23071.021429/2013-85: Criação de disciplinas para o curso de Letras. Relator 62 

Professor Mario José dos Santos. Colocado em discussão e a seguir em votação, 63 

foi aprovado por unanimidade. Processo nº 23071.008551/2014-97: Criação de 64 

disciplinas para o curso de Letras. Relator Professor Paulo Roberto Oliveira Dias. 65 

Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. 66 

Processo nº 23071.005613/2014-51: Criação de disciplinas para o curso de 67 

Jornalismo. Relator Professor Sérgio José Puccini Soares. Colocado em 68 

discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 69 

23071.013964/2014-93: Criação de disciplinas para o curso de Medicina. 70 

Relatora Professora Jacy Gameiro. Colocado em discussão e a seguir em 71 

votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 23071.000878/2014-07: 72 

Criação de disciplinas para o curso de Turismo. Relator Professor Ignácio José 73 

Godinho Delgado. Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado 74 

por unanimidade. Processo nº 23071.000875/2014-74: Criação de disciplinas 75 

para o curso de Turismo. Relatora Professora Cássia Viviani Silva Santiago. 76 

Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. 77 

Processo nº 23071.008747/2014-81: Criação de disciplinas para o curso de 78 

Medicina. Relator Professor Leonardo César Costa. Colocado em discussão e a 79 

seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 80 

23071.015824/2014-50: Criação de disciplinas para o curso de Ciências 81 

Econômicas. Relator Professor Luciano Pinheiro de Sá. Colocado em discussão e 82 

a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 83 

23071.015825/2014-02: Criação de disciplinas para o curso de Ciências 84 

Econômicas. Relator Professor Luciano Pinheiro de Sá. Colocado em discussão e 85 

a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 86 

23071.015826/2014-49: Criação de disciplinas para o curso de Ciências 87 

Econômicas. Relator Professor Luciano Pinheiro de Sá. Colocado em discussão e 88 

a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 89 

23071.014368/2014-21: Criação de disciplinas para o curso de Direito. Relatora 90 

Professora Maria Isabel da Silva Azevedo Alvim. Colocado em discussão e a 91 

seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 92 

23071.022874/2013-35: Alterações curriculares para o curso de Ciências 93 

Biológicas. Relatora Professora Vanusa Caiafa Caetano. Colocado em discussão 94 

e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 95 

23071.013921/2013-03: Alterações curriculares para o curso de Ciências 96 

Biológicas. Relatora Professora Carmelita do Carmo Ribeiro Leite Camargos. 97 

Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. 98 

Processo nº 23071.010745/2014-52: Alterações curriculares para o curso de 99 

Farmácia. Relatora Professora Ivana Lúcia Damásio Moutinho. Colocado em 100 

discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 101 

23071.006240/2014-71: Alterações curriculares para o curso de Fisioterapia. 102 

Relator Professor José Otávio do Amaral Corrêa. Colocado em discussão e a 103 

seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 104 
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23071.006292/2014-93: Alterações curriculares para o curso de Enfermagem. 105 

Relator Professor José Otávio do Amaral Corrêa. Colocado em discussão e a 106 

seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 107 

23071.007592/2014-16: Alterações curriculares para o curso de Jornalismo. 108 

Relatora Professora Elizabeth de Paula Pissolato. Colocado em discussão e a 109 

seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 110 

23071.014807/2013-47: Alterações curriculares para o curso de Direito. Relatora 111 

Professora Isaura Gomes de Carvalho Aquino. Colocado em discussão e a seguir 112 

em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 23071.001044/2014-83: 113 

Alterações curriculares para o curso de Economia. Relatora Professora Cássia 114 

Viviani Silva Santiago. Colocado em discussão e a seguir em votação, foi 115 

aprovado por unanimidade. Processo nº 23071.013919/2013-71: Alterações 116 

curriculares para o curso de Odontologia. Relatora Professora Jacy Gameiro. 117 

Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. 118 

Processo nº 23071.013927/2013-54: Alterações curriculares para o curso de 119 

Nutrição. Relatora Professora Jacy Gameiro. Colocado em discussão e a seguir 120 

em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 23071.013913/2013-12: 121 

Alterações curriculares para o curso de Nutrição. Relatora Professora Carmelita 122 

do Carmo Ribeiro Leite Camargos. Colocado em discussão e a seguir em 123 

votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 23071.013922/2013-11: 124 

Alterações curriculares para o curso de Educação Física. Relatora Professora 125 

Jacy Gameiro. Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado por 126 

unanimidade. Processo nº 23071.013920/2013-97: Alterações curriculares para 127 

o curso de Psicologia. Relatora Professora Ivana Lúcia Damásio Moutinho. 128 

Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. 129 

Processo nº 23071.009572/2014-20: Alterações curriculares para o curso de 130 

Filosofia. Relator Professor Frederico Pieper Pires. Colocado em discussão e a 131 

seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 132 

23071.011221/2014-89: Alterações curriculares para o curso de Farmácia. 133 

Relator Professor Leonardo César Costa. Colocado em discussão e a seguir em 134 

votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 23071.012316/2014-10: 135 

Alterações curriculares para o curso de Ciências Humanas (Bacharelado 136 

Interdisciplinar). Relator Professor Mário José dos Santos. Colocado em 137 

discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 138 

23071.011739/2014-12: Projeto Pedagógico do curso de Enfermagem. Relatora 139 

Professora Ivana Lúcia Damásio Moutinho. Colocado em discussão e a seguir em 140 

votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 23071.012725/2014-16: 141 

Projeto Pedagógico do curso de Ciências Econômicas – Campus Governador 142 

Valadares. Relatora Professora Cássia Viviani Silva Santiago. Colocado em 143 

discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 144 

23071.013014/2014-69: Projeto Pedagógico do curso de Farmácia – Campus 145 

Governador Valadares. Relatora Professora Ana Paula Carlos Candido Mendes. 146 

Colocado em discussão e a seguir em votação, foi aprovado por unanimidade. 147 

Processo nº 23071.015346/2014-88: Projeto Pedagógico do curso de Letras. 148 

Relator Professor Mário José dos Santos. Colocado em discussão e a seguir em 149 

votação, foi aprovado por unanimidade. Processo nº 23071.009232/2014-07: 150 

Regimento das Ligas Acadêmicas da Faculdade de Fisioterapia. Relatora 151 

Professora Ivana Lúcia Damásio Moutinho. Colocado em discussão e a seguir em 152 

votação, foi aprovado pela maioria com uma abstenção. III – Processo nº 153 

23071.018943/2013-89 – Regulamento Acadêmico da Graduação / Estágios: 154 

A Presidência lembrou aos Conselheiros que na reunião de fevereiro de 2014 155 

havia sido aprovado o Regulamento Acadêmico da Graduação, mas a questão do 156 



 4 / 6 

 

Estágio ficou pendente porque houve uma proposta de alteração da minuta e o 157 

Conselho optou por aguardar o parecer do setor jurídico para deliberar. Informou 158 

que a Procuradoria Federal emitiu o parecer e solicitou os esclarecimentos da 159 

Coordenadora de Estágios Denise Moreira Roberta. Com a palavra, a 160 

Coordenadora recordou aos Conselheiros a questão da flexibilização das horas 161 

excedentes do estágio obrigatório, dizendo que essa prática vai de encontro à lei 162 

que trata dos estágios. Informou também que o estágio obrigatório é definido nos 163 

PPCs e o que excede deve ser entendido como estágio não obrigatório. A 164 

Coordenadora defendeu que a redação do RAG precisa ser alterada, pois está 165 

confrontando diretamente com a lei de estágios. A Presidência ressaltou que a 166 

proposta de encaminhamento é retirar o inciso VIII, do art. 72, e no anexo I a 167 

parte que trata “estágio obrigatório em suas horas excedentes”. Informou também 168 

que a Coordenadora de Estágios estará à disposição para esclarecer dúvidas e 169 

atender as especificidades de cada curso. A proposta foi colocada em discussão 170 

e em seguida em votação, sendo aprovada por unanimidade. IV – Minuta: Prova 171 

de Habilidade Específica para o Curso de Licenciatura em Música: A 172 

Presidência lembrou aos Conselheiros que esse item fazia parte da pauta da 173 

última reunião, mas não houve deliberação por falta de quórum, desta forma o 174 

então Presidente do CONGRAD, o Professor Eduardo Magrone, considerando a 175 

logística dos processos seletivos aprovou a minuta ad referendum. A Presidência 176 

encaminhou para discussão e em seguida para votação, sendo aprovada por 177 

unanimidade. V – Indicação de 01 (um) representante para a Comissão de 178 

Mérito Acadêmico: A Presidência esclareceu que foi enviada aos Conselheiros a 179 

Resolução nº 22/98 do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE), que 180 

trata das atribuições da Comissão de Mérito Acadêmico e suas atribuições nas 181 

seleções de professores visitantes, professores convidados e professores com 182 

notório saber. Explicou que a Pró-Reitoria de Recursos Humanos envia os 183 

processos para a Secretaria Geral e a Comissão de Mérito Acadêmico, que é 184 

composta inclusive por um representante do CONGRAD, analisa e emite os 185 

pareceres desses processos. A Presidência informou que o antigo representante 186 

do CONGRAD na Comissão afastou-se do cargo e, portanto, se faz necessária a 187 

indicação de um novo representante. A Presidência também ressaltou a 188 

importância do trabalho da Comissão na regularização da situação dos 189 

professores atuantes na Instituição. Foi informado também que o pré-requisito 190 

para o representante é a titulação de doutor. O Conselheiro Antônio Carlos 191 

Santana Castro, Coordenador do curso Medicina Veterinária, se dispôs a ser o 192 

representante do CONGRAD, sendo aprovado por unanimidade. VI – Indicação 193 

de 01 (um) representante do CONGRAD no Conselho Superior (CONSU) – 194 

Área de Ciência e Tecnologia: A Presidência informou que o CONGRAD tem 195 

três representantes no Conselho Superior e que cada membro representa uma 196 

grande área de conhecimento. Atualmente a Conselheira Ivana Lúcia Damásio 197 

Moutinho, Coordenadora do curso de Medicina, representa a área de saúde e 198 

biomédicas, o Conselheiro Ignácio José Godinho Delgado, Coordenador do curso 199 

de História, representa a área sociais aplicadas e humanas e que se faz 200 

necessária a indicação de um representante na área de ciência e tecnologia. A 201 

Presidência abriu espaço para esclarecimentos e indicações. A Conselheira 202 

Fernanda Claudia Alves Campos indicou o Conselheiro José Eugênio de Jesus 203 

Cardoso Graúdo, Coordenador do curso de Química noturno, e o Conselheiro 204 

Nelson Dantas Louza Junior indicou o Conselheiro Sandro Rodrigues Mazorche, 205 

Coordenador da Matemática à distância, informando também que embora o 206 

Conselheiro Sandro não estivesse presente à reunião, ele estava ciente da sua 207 

indicação. Atendendo a solicitação da Presidência, o Conselheiro Nelson Dantas 208 
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Louza Junior fez a apresentação em nome do Conselheiro Sandro, que foi 209 

complementada pela Conselheira Lucy Tiemi Takahashi. Em seguida o 210 

Conselheiro José Eugênio de Jesus Cardoso Graúdo se apresentou ao Conselho. 211 

A Presidência encaminhou para votação primeiramente a indicação do 212 

Conselheiro José Eugênio, que obteve 19 votos a favor, na sequência foi indicado 213 

para votação o Conselheiro Sandro, que obteve 24 votos a favor, com 11 (onze) 214 

abstenções. VII – RAG: Prazo para adequação dos Projetos Pedagógicos dos 215 

Cursos (PPC´s): A Presidência lembrou aos Conselheiros que o RAG, aprovado 216 

em 06 (seis) de fevereiro, determinava prazo de 180 (cento e oitenta) dias para 217 

adequação dos PPC´s e que o prazo terminou e alguns cursos ainda não 218 

entregaram seus Projetos. A Presidência ressaltou a importância dos PPC´s, 219 

propôs extensão do prazo em 90 (noventa) dias e abriu para discussão. A 220 

Conselheira Lucy Tiemi Takahashi demonstrou preocupação com as disciplinas 221 

comuns às licenciaturas e o Senhor Presidente acordou que os Coordenadores 222 

que estiverem em situação semelhante, ou seja, que dependam de outras 223 

unidades para fecharem seus PPC´s, encaminhem, no prazo máximo de 07 224 

(sete) dias, para que ele tome providências em conjunto com as Faculdades 225 

envolvidas. A Presidência aproveitou a oportunidade e informou que houve 226 

mudança na Coordenação das Licenciaturas, saindo o Professor José Guilherme 227 

da Silva Lopes, do curso de Química, e assumindo o Professor Fábio da Silva 228 

Fortes, do curso de Letras. A Conselheira Selva Maria Guimarães Barreto 229 

solicitou esclarecimentos sobre o processo de construção dos PPC´s, que foram 230 

discutidos entre os Conselheiros. A Conselheira Lucy Tiemi Takahashi 231 

demonstrou preocupação com o prazo sugerido pela Presidência para entrega 232 

dos PCC´s, principalmente no que concerne a Libras, por estar vinculada ao 233 

departamento de Letras. A Conselheira Aline Garcia Rodeiro Takahira, 234 

Coordenadora do curso de Libras, prestou esclarecimentos sobre a dificuldade 235 

em atender a todas as licenciaturas por contar atualmente com apenas três 236 

professoras. Esclareceu também que Libras é disciplina obrigatória para as 237 

licenciaturas e para os cursos de Pedagogia e Fonoaudiologia e que nos demais 238 

cursos é optativa. Outras questões sobre o assunto foram discutidas pelos 239 

Conselheiros. O Senhor Presidente encerrou o assunto acordando em trazer na 240 

próxima reunião os critérios de avaliação do MEC para adequação dos PPC´s e 241 

retornou a proposta de extensão do prazo. Devido aos questionamentos 242 

levantados pelos Conselheiros, a Presidência retirou a proposta de votação da 243 

extensão do prazo, acordando para a próxima reunião, esclarecimentos das 244 

dúvidas e definição de um novo prazo para a entrega dos PPC´s. VIII – 245 

Calendário Acadêmico: Colação de grau (Proposta de alteração para 19 a 246 

22/01/2015): A Presidência informou que recebeu um pedido da Diretoria de 247 

Comunicação para a alteração das datas de colação de grau, devido a problemas 248 

com a logística interna de preparação do evento. Colocado em discussão e em 249 

seguida em votação, a alteração das datas foi aprovada pela maioria, com 04 250 

(quatro) abstenções. IX – Propostas: Calendário, datas das reuniões, grupos 251 

de trabalhos setoriais, horário e quórum: A Presidência informou que o 252 

referido item é trazido ao Conselho para debates e sugestões, mas sem caráter 253 

deliberativo. O Senhor Presidente demonstrou preocupação com relação às 254 

reuniões do CONGRAD, no que concerne ao cumprimento dos horários e 255 

quórum. O assunto foi colocado em discussão e o Senhor Presidente informou 256 

que irá consultar a prescrição dos instrumentos normativos da Instituição para 257 

embasar as decisões do Conselho na próxima reunião. A Conselheira Gabriela 258 

Cristina Braga Navarro propôs que as reuniões passem a ser transmitidas através 259 

de videoconferências para o campus de Governador Valadares, minimizando 260 
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assim custos com o deslocamento dos conselheiros. O Senhor Presidente 261 

informou que compartilha do mesmo pensamento e que irá verificar a 262 

possibilidade. Outras questões foram colocadas em discussão referente às datas 263 

das reuniões, quórum, Função de Coordenador de Curso (FCC), direito a voto no 264 

CONGRAD e representação dos cursos. Em seguida a Presidência informou que 265 

o Curso de Direito de Governador Valadares já tem direito a voto no CONGRAD e 266 

que, provavelmente, após as aprovações dos PPC´s dos demais cursos, os 267 

coordenadores poderão pleitear as alterações no CONSU para resolver essa 268 

situação. Na sequência a Presidência apresentou a sugestão da Pró-Reitora 269 

Adjunta, Ana Cláudia Peters Salgado, sobre a possibilidade de implementação de 270 

grupos de trabalhos setoriais, semelhante ao que já é feito pelo Conselho de Pós-271 

Graduação e Pesquisa, que poderá instituir câmaras temáticas pelas grandes 272 

áreas de conhecimento e que o assunto retornará em outra oportunidade para 273 

discussão. A Conselheira Ivana Lúcia Damásio Moutinho solicitou 274 

esclarecimentos sobre maioria simples e maioria absoluta do quórum para 275 

deliberação, conforme definição do Regimento Geral da Universidade. A 276 

Presidência acordou de incluir a solicitação de esclarecimentos na consulta ao 277 

setor jurídico e retornar na próxima reunião. A Presidência informou que na 278 

próxima reunião também será trazida a proposta do calendário de 2015 para 279 

apreciação e deliberação. O Senhor Presidente agradeceu a presença de todos 280 

os Conselheiros e encerrou a reunião. E, para constar, lavrei a presente ata, que 281 

transcrevo, dato e assino. 282 

 283 

 284 

 285 

 286 

Prof. Marcus Gomes Bastos 287 

Pró-Reitor de Graduação 288 

 289 

 290 

 291 

 292 

Brunner Venâncio Lopes 293 

Secretário do Conselho Setorial de Graduação 294 

 295 

 296 

 297 

 298 

Ata aprovada na reunião do dia __/__/__ 299 


